



1893

Die Funktionen im Kommando werden zwischen Josef Alois Hauswirth und Franz Kasper gewechselt; neuer Kassier der Zeugwart Johann Zweiger, Schriftführer der Lehrer Karl Kriegl.

1895

14. August – erste Prüfung für die Wehr beim Bezirksfeuerwehrtag mit Schauübung. Stürmischer Beifall von vielen Zuschauern bei der Übung, volles Lob für die Schlagkraft bei der Delegiertensitzung.



Feuerwehr – 1897

1905

Eine Vereinsmusik wird unter Hauptmann Franz Kasper ins Leben gerufen. Die musikalische Leitung dürfte bei Johann Arbeiter gelegen sein.

1914

Das „25jährige Gründungsfest“ verbunden mit einer Florianifeier wird – mit einiger Verspätung – am 3. Mai abgehalten.

Der erste Weltkrieg erfordert hohen Blutzoll. Heimkehrende Wehrmitglieder stellen sich der Wehr wieder zur Verfügung, soweit es ihr Gesundheitszustand zulässt.

1919

Neuerlicher Kommandantenwechsel – Johann Pick ist neuer Hauptmann. Kassier Johann Zweiger scheidet nach mehr als drei Jahrzehnten in dieser Funktion aus.

1922

Bezirksfeuerwehrtag mit Schauübung; die Leistungen werden wieder bewundert und anerkannt.

1925

Ferdinand Haas übernimmt das Amt des Hauptmannes.

1928

Viktor Wieden wird zum Hauptmann gewählt. Das „40jährige Bestandsjubiläum“ mit Weihe einer Motorspritze findet statt.

1931

Am 6. Feber 1931 wird Ludwig Zorn in die Funktion des Hauptmannes gewählt.



Ludwig Zorn

1932

Der 100. Bezirksfeuerwehrtag findet in Mooskirchen am 17. Juli 1932 statt. Die dabei durchgeführten Übungen zeugen vom hohen Ausbildungsstand der Wehr.

1937

Das „50jährige Gründungsfest“ findet im festlichen Rahmen statt. Medizinalrat Dr. Franz Wieden wird für 40jährige Zugehörigkeit zur Wehr ausgezeichnet und gleichzeitig als Wehrarzt dekoriert.